



Luisja Sánchez  
Periodista jurídico



## La española Fátima Ofkir, que cumple cadena perpetua en Omán, lleva cinco años tratando de volver a España

Daniel Sancho, ahora defendido por el penalista Marcos Garcia Montes lleva una semana en prisión tailandesa, acusado de matar y descuartizar a un cirujano colombiano. Según el Ministerio de Asuntos Exteriores **907 españoles cumplen condena fuera de España**. De ese total un **55% tiene que ver con el tráfico de drogas**.

El pasado 12 de agosto se cumplieron cinco años desde que la joven catalán Fátima Ofkir ingresara en una prisión de Omán **en pleno desierto de la península arábiga al ser detenida con siete kilos de morfina** en un hotel de este país árabe.

En 2018, **con 18 años, influida por "una situación personal difícil"**, Fátima viajó a Omán, a instancias de un conocido suyo, con la intención de recoger un paquete de droga (siete kilos de morfina) y traerlo de regreso a España.

Aunque finalmente se arrepintió estando en el hotel donde debía coger el paquete, la policía omaní la detuvo allí en posesión de la morfina y, tras un **juicio que su actual abogada Mónica Santiago tacha de "irregular"**,

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |